



Les abonnés de deux compagnies téléphoniques au Cameroun, MTN et Orange ont adhéré à une campagne de boycott des services offerts par ces opérateurs.

Les abonnés ont ainsi mis leur téléphone en mode avion, ceci à l'effet de protester contre les coûts des communications et des forfaits internet élevés, et la mauvaise qualité des services.

Face à cette opération baptisée «Mode Avion» lancée lundi 24 avril 2024 et qui s'intensifie sur l'ensemble du territoire, la ministre des Postes et des Télécommunications a convié les directeurs des sociétés MTN et Orange, mais également l'ART et de la CAMTEL pour une réunion d'urgence.

Selon la correspondance du MINPOSTEL, l'ordre du jour de cette réunion qui se tiendra ce jeudi 27 avril 2025, à partir de 15 heures à la Salle de conférence du ministère des Postes et des Télécommunications, portera essentiellement sur mesures prises pour l'amélioration de la qualité de service des communications électroniques et la protection du consommateur.